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ゴードン．Ｒ．マッキナリー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／石　岡　幸　雄
副会長／萩　原　敬一郎
幹　事／南　出　雅　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　みなさんこんにちわ。
　７月10日午後４時55分に、当クラブの直
前会長である木戸さんがお亡くなりになり

ました。及川前幹事から時々、木戸さんの状況は聞
いてはいたのですが、こんなに早く逝ってしまうと
は思ってもいませんでした。お通夜、告別式にも参
列された方もたくさんいましたが、ここで少し木戸
さんとの思い出を話したいと思います。
　木戸さんは、平成14年に当クラブに入会し、年は
私と同じ59歳ですが、ロータリー歴は３年先輩の21
年になります。平成23年、柴田会長の時に幹事、平
成25年、佐藤三幹会長の時に副会長を務めていま
す。そして、昨年７月から、念願だった帯広北ロー
タリークラブの会長に就任いたしました。就任時に
はすでに病状も進んでおり、７月の第１例会にも来
れない状態でした。それでも強い責任感から、その
あと10月まで、12回の例会に出席し、会長をされま
した。私が木戸さんに最後にお会いしたのは、10月
末のフードバレーマラソンのお手伝いの時でした。
　ここ数年、コロナの影響で夜間例会、飲み会をや
っておりませんでしたので、入会の浅いメンバー
は、木戸さんの飲み方を知らないと思いますが、と
にかくお酒好きで、特に日本酒を飲み始めるとロー
タリーの事を熱く語りはじめます。唇に泡がたまり
始めると要注意です。深夜12時過ぎに喜久代寿司に
連れていかれます。お酒好きなので、お酒に詳しい
かというとそうではなく、以前ロータリーの夜間例
会できき酒のゲームを行ったところ、木戸さんはな

　

んと純米大吟醸とワンカップのお酒を間違えまし
た。飲むと誰とでも仲良くなり、皆さんも木戸さん
との楽しい思い出がたくさんあると思います。当ク
ラブのお酒を楽しく飲む同好会「銘酒会」の会長、
お疲れ様でした。
　多分、先月で会長の任期が無事終わったので、安
心して天国に旅立ったのだと思います。ご冥福をお
祈りいたします。
　本日はこの後、前年度の決算と今年度の予算の報
告がありますので、よろしくお願い致します。これ
で会長挨拶を終わります。
■会務報告　　　　 　　　　　　　　　 南出　幹事
・夜間移動例会のご案内
　　日時　7月28日（金）午後6時30分
　　場所　ジグザグ
・ガバナー公式訪問例会開催のご案内
　　日時　８月４日（金）
　　　　　10：30～11：30　会長幹事懇談会
　　　　　11：30～12：00　意見交換会
　　　　　12：00　　　　 　ガバナーと記念撮影
　　　　　12：30～13：30　公式訪問例会
・地区大会のご案内　
■委員会報告　　齊藤　政樹　青少年プログラム委員長
帯広ローターアクトクラブからの連絡報告
・８月第一例会　帯広グリンパークで外来植物駆除
　　８月５日(土)8：20～10：30
・第２６回１２時間チャリティーソフトボール大会
　　８月２０日(日)6：00～18：00幕別運動公園
■ニコニコボックスの発表　　 　　　 萩原　副会長
・誕生日に記念品を頂きありがとうございました。
　（本人と妻の）
　矢戸雅英
・妻の誕生日にお花を有難うございました。
　関口　亘

　開会に先立ち７月１０日に御逝去された木戸直前
会長に対し黙祷を行う。
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■開会宣言
■点　鐘
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■会　食
■会長挨拶

石井　宏冶　SAA
石岡　幸雄　会長

石岡　幸雄　会長



・今年一年どうぞよろしくお願いいたします。
　工藤一則
・特になし。
　阿部　誠
■プログラム 　 　  　　 　　　 
【決算・監査・予算報告】　　　　　 
・２０２２~２３年度決算報告　及川直前幹事

（来海会計代理）
・２０２２~２３年度監査報告　佐藤三幹監査
・２０２３~２４年度予算報告　石岡会長・南出幹事
異議無く拍手で承認される。
■理事役員就任挨拶　　　  曽我　プログラム委員長
・萩原副会長
　この度副会長に任命された萩原です。よろしくお
願い致します。前回の例会で古希のお祝いをしてい
ただき有難うございました。
　この度副会長という大役を仰せつかり身の引き締
まる思いであります。この１年石岡会長をお助けし
ていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願い致
します。

・南出幹事
　第１回の例会では多数の御出席を頂き有難うござ
いました。石岡丸の船出としては最高の人数の例会
であると思っております。私と致しましては今まで
経験したことのないプレッシャーの中で身を引締め
ながら、重圧に耐えながらスタートを切る事となり
ました。ただ私の不足の致すところで私の能力がき
っちり確立していない部分の現れなのかと思ってい
ますので、一年間通してチャンと出来たねと言われ
る幹事になりたいと思っております。出席の事です
がFAXの返答が無い場合は何度も電話が行きますの
で覚悟していただければと思います。一年間頑張っ
てまいります。皆様の御理解と御協力を頂けなけれ
ば会の運営はできませんので何卒よろしくお願い致
します。

・関口クラブ奉仕担当理事
　石岡年度はクラブ奉仕担当理事という事ですが、
クラブ奉仕・出席委員会-会報．広報委員会・親睦家

族委員会・会員増強委員会・プログラム委員会・健
康情報委員会・クラブ研修リーダーの8委員会の取り
まとめをして行くと言う事で、石岡丸を沈没させな
いように協力していきますので、１年間何かありま
したら相談に来ていただいても結構ですし、分から
ないことがあれば私のところに来ていただければ答
えられるところは答えようと思いますのでどうぞ宜
しくお願い致します。何とか１年間頑張りますので
皆様の御協力よろしくお願い致します。

・石割クラブ研修リーダー
　今年度石岡会長・南出幹事と共にクラブ研修リー
ダーを務めさせて頂くわけですが、健康で元気なク
ラブ作りのために理事・委員長と連携しながら、ま
た会員増強阿部委員長と共に退会防止・出席率向上
に向けて取組んでいきたいと思っています。クラブ
最大の目標と考えております新入会員の３年未満の
会員に対してはオリエンテーションの実施、また各
委員会の協力連携を取りながら魅力ある研修を考え
てまいりたいと思いますので皆様一年間よろしくお
願い致します。

・矢戸国際奉仕担当理事
　国際奉仕委員会の理事という事で会員皆様の御協
力のもと1年間石岡丸で大いに励みたいと思いますの
でどうぞよろしくお願い致します。

・斎藤青少年プログラム委員会委員長
　改めまして１年間よろしくお願い致します。制限
がありたくさん活動したかった部分も今年は本格的
に活動が再開できる状況になってまいりました。私
自らも若者世代と交流し、たくさん楽しみながら
様々な活動と新しいチャレンジ、そして若者たちを
サポートしお互いに成長していきたいと思っており
ます。信頼関係も築きながら地域貢献がきっちりで
きる様な活動を行いたいと思っておりまので会員皆
様の御協力を頂きながら１年間よろしくお願い致し
ます。楽しい活動をしたいと思っておりますのでよ
ろしくお願い致します。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

石井　宏治　SAA
石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸　

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


